Bádminton cubano con cinco figuras al Abierto de Santo Domingo

La Habana, 8 jun (JIT).- Cuba estará presente con cinco figuras en el XII Abierto de Santo Domingo de Bádminton, desde este miércoles y hasta el domingo.

nage not falind Representa el inicio de la clasificación a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador, y los Juegos Panamericanos de Santiago de Chile, ambos a celebrarse en 2023, después de casi tres años sin competir por la covid-19.

Encabeza el equipo el habanero Osleni Guerrero, el más experimentado jugador del país, junto al santiaguero Leodannis Martínez, no con pocos años en este deporte. Ambos exhiben los mejores resultados a este nivel.

Completan el trío Yeily Ortiz de Cienfuegos, Thalía Mengana de Santiago de Cuba y Marianne González de La Habana, todas con experiencia internacional.

El certamen arranca este miércoles con el torneo de clasificación al cuadro principal, en tanto del 9 al 12 se disputarán todas las modalidades: individual, dobles femenino y masculino, y doble.

«Todos llevan tiempo con el equipo, los tres varones con más experiencia, las muchachas con menos, pero por lo menos han participado en torneos internacionales de algún nivel», recordó Alexis Ramírez, presidente de la Federación Cubana de Bádminton.

Yeily y Thalía asistieron a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018 y a los Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021; Marianne al campeonato panamericano por equipos en febrero de 2019 en Perú y la propia Yeily a la cita multideportiva de Lima 2019.

«El evento nos inserta en el calendario mundial, pues llevamos casi tres años ausentes por la covid-19, también nos permitirá ver el entorno, los rivales, cómo están los países, quiénes están más avanzados y en qué modalidades podemos tener más posibilidades», declaró Ramírez a JIT.

«Por supuesto lo fundamental es ganar puntos para el ranking mundial porque ya transcurre la clasificación para los juegos múltiples de San Salvador y debe comenzar en el segundo semestre para los de Santiago de Chile», acotó.

Ramírez explicó que el cómputo para otorgar las plazas a esos eventos en el continente se hace tras verificar los puntos que suman los jugadores al cierre de cada fecha fijada, en el caso de los JCC será en diciembre de este año y para los JP debe ser en junio del 2023.

«Como el ranking cuenta las últimas 52 semanas estos eventos refieren para ese listado, sobre todo para el de la clasificación centroamericana», comentó el federativo.

Entre tanto, Humberto Daudinot, entrenador que se hará acompañar a Santo Domingo por el sicólogo Rodney Ayala, manifestó la alegría de todos después de la extensa sequía de torneos a causa de la pandemia.

«Existe una alta motivación en todos, estamos entrenando bien, la última etapa de preparación bastante fructífera, ya que nos apoyó la Facultad de Ciencias Médicas, nuestra casa en Cienfuegos, al cedernos tabloncillo a tiempo completo en la mañana, horario que compartíamos con los profesores de Educación Física», relató.

Daudinot comentó que Osleni a pesar de los años en el deporte se mantiene con los mismos deseos, ahora con más disposición de retornar a la competencia, dejar atrás la ansiedad por encontrarse en ese mundo de probar fuerzas, reflejos y habilidades.

Sabe que el torneo va a tener bastante nivel con la presencia de israelíes, italianos, hindúes y japoneses, entre otros, y confía en que sus muchachos avancen en el organigrama, así como los dobles en ambos sexos, en especial el de las féminas.

«Las niñas están en muy buena forma, tenemos esperanza que realicen una destacada actuación, es un buen doble. Nuestra expectativa es "colarnos" en medallas principalmente en dobles», expresó Daudinot, quien ya suma en su historial dirigir al grupo que participó en los Juegos Panamericanos Júnior de Cali 2021.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/290057-badminton-cubano-con-cinco-figuras-al-abierto-de-santo-domingo



Radio Habana Cuba